Décision d'ouvrir la PMA à toutes en Autriche :

En France aussi, la lesbophobie est illégale!

Oui Oui Oui se félicite de la décision de la cour constitutionnelle d'Autriche d'ouvrir la procréation médicalement assistée (PMA) aux couples de lesbiennes. C'est une excellente nouvelle pour l'égalité en Europe. C'est une excellente nouvelle pour le progrès. C'est une excellente nouvelle pour des milliers de femmes qui veulent fonder une famille.

Oui Oui Oui invite la France à faire de même au plus vite : chaque jour, notre pays apparaît un peu plus comme un îlot de discrimination lesbophobe sur notre continent. Notre collectif relève que la cour suprême autrichienne a fondé sa décision sur la jurisprudence de la Cour Européenne des Droits de l'Homme : pour le tribunal autrichien, il n'existe aucune « raison particulièrement convaincante ou décisive » de discriminer l'accès à la PMA entre couples hétéros et couples lesbiens.

Autriche, Belgique, Danemark, Espagne, Finlande, Grèce, Islande, Norvège, Pays-Bas, Roumanie, Royaume-Uni, Suède, tous ces pays ouvrent l'accès à la PMA. En France aussi, le droit européen doit s'appliquer. En France aussi, l'inégalité est inacceptable. Y compris en France, les lesbophobes, les réactionnaires et les religieux obscurantistes ne doivent plus faire la loi. Le Gouvernement français doit donc arrêter d'avoir peur, de tergiverser, de mentir.

Oui Oui Oui renouvelle avec instance sa demande que soit ouverte immédiatement la PMA à toutes les femmes. Encouragée par les succès de ses sœurs ailleurs sur le continent, Oui Oui Oui mènera toutes les actions nécessaires pour obtenir en France aussi l'égalité, toute l'égalité, tout de suite.

Contact: 06 18 40 12 16 / 06 78 10 74 52

Retrouvez-nous sur : ouiouioui.org

Compte twitter : @ouiouioui

Page Facebook : facebook.com/

Collectifouiouioui



